
Vecinos de la Condesa piden moratoria para construcción en la zona. Con López Dóriga
Miércoles, 07 de Octubre de 2015 17:07

En un reporte para el noticiero de Joaquín López Dóriga se señaló que los habitantes de la
Condesa pidieron esperar a que se difundan los ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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